

Buscan mercado de 3 mil millones de dólares

Va cluster queretano tras turismo médico

Firman convenio para comenzar con el desarrollo de Ciudad Salud

FERNANDO PANIAGUA

QUERÉTARO.- La Ciudad de la Salud buscará incidir y captar un mercado de 3 mil millones de dólares.

Ayer, el Gobierno del Estado y las secretarías federales de Salud, Hacienda y Desarrollo Urbano y Territorial firmaron el convenio para impulsar ese cluster médico y consolidarlo en el largo plazo.

“El nicho de (mercado) será un sector cuya derrama económica anual asciende a los 3 mil millones de dólares, equivalente a 1.2 millones de visitantes, un sector cuya demanda crece 7 por ciento cada año”, explicó el Gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa.

Se trata de un esquema de servicios médicos especializado en cuidado, tratamiento, salud y armonía.

Incluye desde hospitales hasta albergues geriátricos.

“En unos cuantos años más podremos ver que aquí llegará la gente para sanarse. Querétaro seguirá siendo sinónimo de buenas noticias, qué mejor que la vida”, indicó Calzada.

El convenio, firmado también por los Secretarios de Hacienda, Luis Videgaray; de Salud, Mercedes Juan, y de Desarrollo Urbano, Jorge Carlos Ramírez Marín, permitirá el desarrollo del plan maestro en el cual también participará el Ayuntamiento de Querétaro.

El cluster se desarrollará en un terreno donado por Hacienda, el cual obtuvo como pago de un crédito fiscal.

Videgaray dijo que el proyecto transformará a Querétaro en una ciudad conocida no sólo por su industria automotriz o **aeronáutica**, sino también por la calidad de servicios médicos.

“Este desarrollo no se da de forma aislada, sino en conjunto con un gran proyecto como el Tren de Alta Velocidad Méxi-

co-Querétaro, que acercará los servicios a miles de mexicanos que podrán viajar entre ambos puntos a este gran polo de desarrollo”, agregó.

Destacó, además, su cercanía con el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro

A su vez, la Secretaría de Salud federal, Mercedes Juan, celebró que se aumente y mejore la infraestructura de salud.

“Querétaro cuenta ya con casi un millón de personas afiliadas al Seguro Popular y con 112 mil niños afiliados al sistema del Seguro Médico siglo 21, que cubre toda la atención médica a niños menores de 5 años, por lo que me parece de la mayor relevancia este proyecto cuyo objetivo es construir infraestructura médica con tecnología de punta, perfilándose como un proyecto para impulsar el turismo médico”, indicó.

Actualmente, según la Secretaría de Salud, alrededor de 7 millones de personas se mueven en el mundo para tener servicio de salud en el mundo.



Fecha 27.08.2014	Sección Primera-Estados	Página 16
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



Martha Zamora

■ Los titulares de la Sedatu y de la Secretaría de Hacienda, dependencias responsables de la donación del terreno para la Ciudad de la Salud y de su regularización.